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提案実現！　自殺対策の担当係新設

政策提案、区政を先導！

　自殺対策基本法成立以後、国や自治体が取り組めば自殺者数を減らせることが示されま
した。そうした中、高沢一基は、区議会で「自殺対策を担当する専門部署を設置すべき」
とたびたび提案し、コロナ禍以降に自殺者が増えたことを受け、「地域自殺対策計画の実
行性を高めるため、組織横断的で事務局機能を強化した専門部署設置を」「自殺対策を担
当する予防対策課がコロナ対応で多忙なため、今こそ、専門部署設置を」と重ねて提案し
ました。これを受け、「いのち支える地域づくり担当係長」が新設され、提案が実現しました。

　部長級と一問一答式で質疑する決算総括質
問に立ちました。持ち時間は５１分間。実現
へ向けて前向きな答弁を引き出せました。

自殺者を減らすために！

こどもたちを守るために！

相続手続きを簡単にするために！

平成27年一般質問⇒区長「今後も保健所を事務局とし連携しながら対策を推進する」
平成28年一般質問⇒区長「今後も部や課を超えて連携を充実させ対策に取り組む」
令和  2年一般質問⇒区長「専門部署にとらわれず、体制も含め今後検討したい」
令和  3年代表質問⇒区長「対策に支障があると認識。今後の体制を検討したい」
　　　　　　　　　　　　　　この間、会派予算要望で継続的に提案！

区民に身近な地域センターの職員には、自
殺対策の研修を必須とすべき

→職員の意識を高め、受講をうながす。

小中学校の先生方全員にもオンライン研修
を実施すべき

→全教員へ研修を行う。

小中タブレットによるいじめ防止を
→適切な使用と情報モラル教育を行う。

教員によるタブレットを利用したハラスメ
ントを防ぐため管理者の見守りを
    →校長や教委が確認していく。

小中タブレットによる視力低下防止のため
眼科医会ポスターなどの活用を
           →目の健康のために取り組む。

相続による土地境界確定申請時に「法定相
続関係一覧図」を受理して便利にすべき
　 →改めて調査し、運用に向けて行きたい。
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決算総括質疑

令和3年8月1日付「いのち支える地域づくり担当係長」新設



 コロナ後を見据えて、柔軟に補正予算を成立！
　令和２年度は 8 回にわたる補正予算が組まれましたが、今年度
は 12 月までで 7 号まで成立しました。感染拡大に対応するととも
に、コロナ後の経済回復へ向けて積極的な予算審議をして来まし
た。今後も、ゆたかで賑やかな板橋区を取り戻すため、政策を提
案し実現させます。
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補正予算（1号～7号）総額　約184.8億円
 財調基金　4.9億円取崩　27.6億円積立　7号後残高　約227.5億円

補正予算 予算規模 成立日 財政調整基金

令和三年度補正予算一覧

ユーチューブ　高沢かずもとチャンネルを始めました！
区政報告をしています。チャンネル登録をお願いします。

第１号   約12.5億円 4/27 増減なし

第2号   約19.5億円 6/17 3.1億円取崩

第3号   約11.8億円 6/17 1.8億円取崩

第４号   約98.2億円 10/12 27.6億円積立

第５号   約1.5億円 10/12 増減なし

子育て世帯給付金・プレミアム商品券発行など

 休日ワクチン接種・粗大ごみ収集車増車など

 生活困窮者自立支援金支給など

 中小企業支援金・ﾏｲｱﾝﾊﾞー ｶｰﾄﾞ出張申請など

自宅療養者サポート事業
第6号   約7.6億円 10/27 増減なし

3回目ワクチン接種
第７号   約33.7億円 12/10 増減なし

子育て世帯臨時特別給付など

● 昭和４９年１１月１０日生まれ。
● 國學院大學卒後、出版社の展転社・新しい歴史教科書をつくる会勤務を経て、
土屋都議秘書、風間後援会事務局長、川合孝典参議院議員秘書、柳澤光美参議院
議員秘書。
● 趣味・特技は、読書、執筆、和歌、弓道、社交ダンス、カラオケなど。神主の
資格も持っています！
● 妻と長男・次男・三男の５人家族。
  平成 31 年板橋区議選・当選（2717 票）
  平成 27 年板橋区議選・当選（2862 票）
  平成 23 年板橋区議選・次々点（2210 票）
  平成 19 年板橋区議選・当選（2835 票）

　令和３年第４回定例会にて、坂本区長へ一般質問しました。

高沢「ホームドア促進のため区独自の補助を」
 区長「独自の補助制度の確立を目指す」
高沢「踏切への侵入防止のため人員配置を」
 区長「ガードマンなど東武鉄道に求める」
高沢「区長と東武鉄道社長とのトップ会談を」
 区長「様々な努力を重ねる」（明言を避けられました…）
高沢「東武練馬駅前踏切交通規制の年度内実施を」
 区長「実施の前倒しを依頼する」

高沢「多種多様な介護予防活動団体の立ち上げ支援を」
 区長「専門職の支援で幅を広げたい」
高沢「自由に過ごせる「井戸端お茶のみカフェ」の実施を」  

区長「介護予防スペースの活用を検討する」
高沢「おとしよりによる子育て支援の推進を」
 区長「新たな講座を実施し、児童館での活動も検討する」

安全で快適な東上線を実現させるために！

おとしよりの居場所を確保するために！

批判より提案！ 政策実現へ
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志村少年軟式野球連盟会長
志村第一小学校PTA顧問（前会長）
板橋区少林寺拳法連盟参与
少林寺拳法板橋志村道院顧問
予備三等陸曹（予備自衛官補第１期生）
板橋隊友会事務局長
板橋区自衛官募集相談員連絡協議会事務局長
板橋区勤労者文化協会顧問
NPO志村スポーツクラブプリムラ理事
NPO桜翠会理事
NPO昭和の日ネットワーク理事
東京都郷友連盟執行委員
城北板橋江戸神輿同好会宮元會々員


